

消費税および地方消費税（個人事業者）の中間申告と納付

消費税および地方消費税の中間申告と納付が必要な個人事業者とは

個人事業者の方で、平成26年分の確定消費税額（地方消費税額は含みません。）が48万円を超える方は、消費税および地方消費税の中間申告と納付が必要です。

「平成26年分の確定消費税額」とは、平成26年分の確定申告により確定した消費税の年税額をいい、期限後申告または修正申告等が行われた場合には、これらによって確定した消費税の年税額をいいます。

中間申告の方法と納付 ～次の2つの方法のいずれかによることができます～

1 前年実績による中間申告

平成26年分の確定消費税額に応じて、次に算出した中間納付税額を記載した「消費税および地方消費税の中間申告」および「納付書」を所轄の十勝池田税務署から送付しますので、必要事項を記入の上、税務署に中間申告書を提出するとともに、納付書により消費税および地方消費税を納付してください。

平成26年分の確定消費税額（注）	中間申告・納付の回数	中間納付税額	申告・納付期限
48万円超 400万円以下	年1回	平成26年分の確定消費税額の12分の6の消費税額とその63分の17の地方消費税額	平成27年8月31日（月） （振替納税利用の場合の振替日） 平成27年9月29日（火）
400万円 4,800万円以下	年3回	平成26年分の確定消費税額の12分の3の消費税額とその63分の17の地方消費税額	詳しくは、国税庁ホームページ (www.nta.go.jp) でご確認ください。
4,800万円超	年11回	平成26年分の確定消費税額の12分の1の消費税額とその63分の17の地方消費税額	

（注）「確定消費税額」ちは、中間申告対象期間の末日までに確定した消費税の年税額（申告書⑨欄の差引税額）をいいます。

2 仮決算に基づく中間申告

事業状況が平成26年と著しく異なる場合などは、「1 前年実績による中間申告」の方法に代えて、各中間申告対象期間を一課税期間とみなして仮決算を行い、これに基づいて計算した消費税額および地方消費税額および地方消費税額により中間申告・納付ができます。

なお、この計算により税額がマイナスとなった場合でも還付を受けることはできません（この場合、中間申告税額が「0」になります。）。また、仮決算による中間申告書は、申告期限を過ぎて提出することはできません。

中間申告の期限までに、中間申告書を提出しない場合でも、「1 前年実績による中間申告」の消費税および地方消費税額が納付すべき税額として確定しますので、これを納付期限までに必ず納付してください。

消費税および地方消費税の中間申告には、「e-Tax（国税電子申告・納税システム）」がご利用いただけます。詳しくは、e-Taxホームページ（www.e-Tax.nta.go.jp）をご覧ください。

消費税および地方消費税（個人事業者）の納税には、振替納税が便利です。振替納税を利用するために必要な口座振替依頼書は、国税庁ホームページから入手できます。

任意の中間申告制度

前年の確定消費税額（地方消費税額を含まない年税額）が48万円以下の方（中間申告義務のない方）であっても、「任意の中間申告書を提出する旨の届出書」を納税地の所轄税務署長に提出した場合には、当該届出書を提出した日以後にその末日が最初に到来する6月中旬申告対象期間^{（注）}から、自主的に中間申告・納付ができます。

（注）「6月中旬申告対象期間」とは、その課税期間開始の日以降6か月の期間で年1回の中間申告の対象となる期間をいいます。

アリッサ in ワンダーランド

ALYSSA in WONDERLAND



今月から新英語指導助手のアリッサさんの新コーナーが始まります。文化の違いで戸惑ったことや感動した体験などを綴っていきます。

豊頃に住んでもうひと月が経つなんて信じられません！あっという間に過ぎていきました。豊頃町の皆さんはとても優しく、とても友好的です。私はサマーランド市民とともに2010年9月に豊頃町を訪問しました。豊頃町は正に私が覚えているおりのままでした。私は今、豊頃町を「私のまち」と言うことができとても幸せです。

私は豊頃町の学校で働くのが大好きです。先生方はとても協力的で、生徒たちはとても賢く面白いです。そして放課後、豊中の部活練習を見るのがすごく楽しいです。生徒たちのスポーツや楽器演奏の技術の高さに非常に驚きました。「私が中学生だったときもこんなに上手だったら良かったのに」と思います。部活の試合やコンサートの応援をするのをとても楽しみにしています。部活に参加しているときがサマーランドの日常生活に似ているので、私をとてもくつろがせてくれます。私はスポーツが大好きで、生徒たちが部活を楽しんでいるのを見るのも大好きです。



私はカナダと日本の違いに少しずつ慣れてきたと思います。日本食にも

慣れ始めましたが、時々食べることができないこともあります。なぜならカナダの食事と日本食は全く違うからです。そして日本での車の運転も始めました。カナダでは日本と反対の右車線を走ります。最初に豊頃で運転をしたときはとても変な感じがして、とても緊張していました。今はもう運転にも慣れてきました。



豊頃町の皆さんはとても礼儀正しいです。私は職場や教室、町のいたるところでお互いに挨拶を交わしている皆さんを素晴らしいと思います。そして学校で廊下を歩いていると生徒全員が「ハロー」と挨拶をしてくれることがとても嬉しいです。生徒の名前をすべて覚えようとかんばっていますがとても難しいです。また、できるだけ多くの日本語を覚えようと努力をしています。どうか皆さん、私に新しい日本語を教えていただき、日本語を学ぶ手助けをよろしくお願ひします！

豊頃町の皆さんに快く迎えていただいて本当に感謝しています。これから豊頃町の皆さんのことを知っていくのがすごく楽しみです！

国勢調査 2015

スマート国勢調査!

全国一斉インターネット回答をスタートします!

データの向こうにドラマがある

総務省統計局・都道府県・市区町村からのお知らせです

いつでもどこでも、便利に回答。パソコン、タブレット、スマートフォンでの回答を可能に!!

インターネット回答は 9月10日~20日

9月10日~9月12日 インターネット回答用IDを配布

9月10日~9月20日 インターネット回答

インターネット回答がなかった世帯には調査員が調査票をお配りいたします!!

調査票での回答は 10月1日~7日

9月26日~9月30日 調査票を配布

10月1日~10月7日 調査票提出

国勢調査2015キャンペーンサイトにてスペシャルムービー公開中!!

くわしくは

<http://kokusei2015.stat.go.jp/>